

A Tribute to Ray Charles mit Malcolm Green

Populärster Interpret im Jukebox-Geschäft, Hohepriester des Soul, das einzige Genie im Geschäft. Mit Superlativen für eine der einflussreichsten Persönlichkeiten der bluesorientierten Popmusik wurde Ray Charles schon zu Lebzeiten reich bedacht. Seine Musik – so schrieb der Musikverleger Arnold Shaw – sei eine „Fusion von Sex und Salvation, von Heiligem und Säkularem, dem Jubel der Gospelsongs und der Erdhaftigkeit des Blues“. Nach rund zwei Jahrzehnten seines Abschieds rufen der Sänger Malcolm Green und die Big Band One For You den unsterblichen Personalstil von Ray Charles zurück ins Leben. Zum Geniessen gibt es eine Auswahl seiner Erfolgsnummern, gegossen in fein und fetzig austarierte Arrangements für grosses Jazz-Orchester. Die Band steht seit über 15 Jahren unter der Leitung des Saxophonisten Jonas Knecht.

Mit diesen Konzerten startet die **Big Band One for You** in ihr 40. Geburtsjahr. Dankbar unserem treuen wie neuem Publikum blicken wir auf die vier Jahrzehnte handgemachten und mundgeblasenen Big Band-Sound zurück und schließen uns dem Credo von Ray Charles an: „Ich bin kein Jazzer, kein Blues-Sänger und kein Country & Western-Sänger, aber ich kann Jazz, Blues und Country singen. Ich bin ein Gebrauchsmusiker. Deswegen bin ich immer noch da!“

Malcolm Green wurde 1956 in den USA geboren. Er studierte Saxophon an der Norfolk State University/Virginia sowie an der Howard University in Washington D.C. Am Konservatorium für Musik in Bern machte er sein Querflötendiplom und unterrichtet heute Jazzgesang, Querflöte und Saxophon.

Der passionierte Sänger fühlt sich nicht nur im Gospel daheim. Auch Jazz, Blues, Dixieland, Reggae, Pop und Rock zählen zu den Musiksparten, in denen Malcolm Green sich gern stimmlich auslebt.

Konzertdaten:

Sonntag 23. März 2025 1700 Uhr Industrie36 Rorschach

Sonntag 30. März 2025 1700 Uhr Grabenhalle St. Gallen

Website: **bb14u.ch**